



DE LA FUENTE/D-16

Hernández Mancha, durante la presentación en Córdoba del libro de AP: «Esto tiene arreglo».

«La gente comienza a volverle la cara a los políticos»

Hernández Mancha compara al PSOE con los dirigentes del Movimiento Nacional

Alvaro Vega/D-16

Corresponsal

CORDOBA.— El presidente de Alianza Popular (AP) de Andalucía, Antonio Hernández Mancha, comparó ayer en Córdoba el razonamiento preelectoral del PSOE con el desarrollado en «mis tiempos de adolescencia y madurez» por los dirigentes del Movimiento Nacional.

El líder conservador advirtió que esto «se repite el día de hoy con la formulación de un sentimiento por parte de los socialistas cuando tratan de convencer a nuestro pueblo que lo han hecho como han podido y que nadie lo puede hacer mejor».

Hernández Mancha presentó el libro «Esto tiene arreglo», editado por AP como una ac-

ción que contrarreste el mensaje que, dice, lanzan los socialistas. «Trata —comentó— de decir subliminalmente que esto no tiene arreglo. El pueblo empieza a volverle la cara a la clase política en general y sólo queda el último estadio, que es volverle la cara al sistema democrático.»

Por esto, el presidente andaluz de AP mostró su preocupación por la actitud del PSOE al confundir, según afirmó, el primer decenio de la democracia con el décimo aniversario del fallecimiento del anterior jefe del Estado.

Sobre el libro «Esto tiene arreglo», editado por AP, señaló que «lo fácil hubiera sido, como hicieron nuestros colegas socialistas, contar la felicidad del pueblo español por fascículos», afirmando

que la publicación no era eso, sino que pasaba por la presentación de una serie de acciones realizables.

También destacó el lanzamiento de un mensaje por parte del PSOE que consideró torcido, porque «pide perdón por las promesas no cumplidas, cuando no se puede hablar de error sino de engaño». Preguntado por alguna cuestión que hubieran hecho bien los socialistas, Hernández Mancha dijo que «devanándome los sesos para encontrar algo bien, creo que es la exposición que han presentado en Madrid, que va a servir para quitar la imagen distorsionada que hay en Andalucía». Se refirió también al acierto de cambiar sus postulados y el de transformar un partido revolucionario en el actual PSOE.